

L'APPEL POUR LA MOISSON

Matthieu 28:18-20; 9:38

LEÇON 365 – Cours des Jeunes

VERSET DE MEMOIRE: "Levez les yeux, et regardez les champs qui déjà blanchissent pour la moisson" (Jean 4:35).

**"Jésus aime les petits enfants,
Sur tous les enfants, Il veille;
Rouges et jaunes, noirs et blancs,
Ils sont précieux à Ses yeux,
Jésus aime les petits enfants en tout lieu".**

Nous qui allons à l'Ecole du Dimanche chaque Dimanche, nous ne pouvons pas nous rendre compte que des millions d'enfants dans plusieurs parties du monde n'ont jamais entendu parler de Jésus. Ils n'ont pas une Ecole du Dimanche pour s'y rendre. Personne ne leur a jamais dit que Jésus est mort pour sauver les pécheurs, et qu'Il veut qu'ils vivent avec Lui dans le Ciel. Ils sont assis dans les ténèbres, attendant la lumière de l'Evangile briller sur eux. Plusieurs mourront et seront perdus. Comment pouvons-nous nous tenir devant Dieu sans être condamnés si nous manquons de leur parler de Jésus?

Juste avant que Jésus n'allât au Ciel, Il rassembla Ses disciples et leur dit ce que leur travail serait. "Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde" (Matthieu 28:19, 20).

Plusieurs missionnaires sont partis dans les pays étrangers parler de Jésus aux peuples non éclairés, et des journaux évangéliques ont été traduits en plusieurs langues et envoyés aux nations du monde; mais il est estimé aujourd'hui que près des deux tiers de la population terrestre n'ont jamais entendu l'histoire de Jésus. Sommes-nous en train d'accomplir tout ce que nous pouvons pour répondre au commandement de Jésus, quand Il dit: "Allez par tout le monde?"

La Puissance Pour Le Service

Quand Jésus donna l'ordre à Ses disciples de rester à Jérusalem jusqu'à ce qu'ils reçoivent le baptême du Saint-Esprit, Il dit qu'ils recevraient la puissance pour être Ses témoins jusqu'aux "extrémités de la terre" (Actes 1:8). Ce qu'ils allaient recevoir leur permettrait de raconter l'histoire de Jésus à plusieurs personnes éloignées de la ville de Jérusalem.

La Persécution

Des réunions merveilleuses suivirent le jour de la Pentecôte, quand 120 des disciples reçurent le baptême du Saint-Esprit. Pierre devint immédiatement un grand prédicateur et 3.000 personnes furent converties en un jour. Les disciples jouissaient de l'effusion de l'Esprit de Dieu, et sans nul doute tous les Chrétiens étaient heureux de demeurer à Jérusalem pour recevoir plus de bénédiction. Mais Jésus avait dit: "Allez".

Les disciples n'ont pas pu se rendre compte, qu'il était temps de partir, mais quand les Pharisiens ont commencé à jeter les gens en prison et à les tuer parfois, parce qu'ils crurent en Jésus, ils se dispersèrent dans plusieurs villes hors de Jérusalem. "Et ils s'en allèrent prêcher partout. Le Seigneur travaillait avec eux, et confirmait la parole par les miracles qui l'accompagnaient" (Marc 16:20). Jésus avait dit qu'Il irait avec eux, et Il le fit.

L'Appel pour l'Europe

Après que l'Apôtre Paul fut converti, il entreprit trois voyages missionnaires. Partout où il se rendait, il parlait de Jésus aux gens. Une nuit, pendant qu'il était à Troas, il eut dans une vision un homme de la Macédoine, qui appelait: "Passe en Macédoine, secours-nous!" (Actes 16:9). Paul sentit en même temps, qu'il s'agissait d'un message du Seigneur, et avec ses collaborateurs il se rendit sans tarder en Macédoine. C'était le début de la prédication de l'Evangile en Europe.

Beaucoup de personnes furent sauvées à travers leur prédication, mais tout le monde n'accepta pas ce qu'ils disaient. Certaines personnes furent si furieuses qu'elles jetèrent Paul et Silas en prison; mais cela n'arrêta pas leur prédication. Dieu les avait envoyés prêcher aux gens qui ne connaissaient pas Jésus, et ils firent ce qu'ils pouvaient pour annoncer la bonne Nouvelle, quelques soient les souffrances qu'ils devaient endurer.

Renoncer à Soi-même

Le sacrifice de soi a toujours été l'esprit du vrai missionnaire. Il est prêt à souffrir pour Jésus, si nécessaire. Il ne demande aucune récompense terrestre. "Le fait de voir simplement une âme sauvée sourire rend l'effort louable". Il est prêt à quitter sa maison avec ses comforts, ses amis et ses parents, et à aller là où Dieu l'appelle à aller.

Pour être un missionnaire utile pour Jésus, une personne doit être sauvée (avoir ses péchés pardonnés) et être aussi purifiée (rendue pure de cœur) par la sanctification. Et elle a besoin du baptême du Saint-Esprit, tout comme les disciples en ont eu le Jour de la Pentecôte, avant de commencer à sortir comme missionnaires.

Ensuite, il faut avoir un amour pour les âmes, une compassion pour celles qui sont perdues. Il a été dit par les missionnaires sur le terrain que l'on doit se revêtir d'un véritable amour pour les gens. Une personne peut prétendre qu'elle prend soin de ceux qu'elle sert ; mais les gens peuvent savoir si elle sert réellement du fond du cœur, parce qu'elle les aime aussi bien qu'elle aime leur âme, ou pour une autre raison.

Le missionnaire doit se rendre compte que les gens à qui il prêche sont des hommes, des femmes, et des enfants pour qui Christ mourut. Jésus ne veut pas que quelqu'un dans le monde entier soit perdu. Il donna Sa vie pour nous sauver, et Il veut que nous mettions notre vie au service des autres. Nous sommes bénis pour être une bénédiction. Nous devons être prêts à souffrir avec ceux que nous essayons d'aider. Ce n'est pas trop demander.

Jésus abandonna Sa merveilleuse Maison au Ciel où tous les anges L'adoraient, et vint sur la terre pour mener une vie humble, non pas dans des palais avec des rois ni dans des châteaux avec les riches, mais dans de modestes chaumières avec des ouvriers, des pêcheurs, ceux qui étaient méprisés par les grands du monde. Il était notre modèle, et Il nous a demandé de Le suivre.

Plusieurs Langues

Lorsque les missionnaires commencèrent à se rendre dans les pays païens il y a cent ans au plus, ils trouvèrent beaucoup, beaucoup de gens qui n'avaient pas une langue écrite. Ils ne pouvaient pas lire la Bible ou la littérature chrétienne. Le missionnaire devait vivre dans une tribu, jusqu'à ce qu'il ait appris suffisamment leur langue pour parler avec eux. Puis, il devait décomposer les mots en lettres afin que la langue pût être écrite. Et après, il traduisait la Bible, ou une partie de celle-ci, dans ce qu'il avait écrit. Les mots de la Bible doivent parfois être adaptées à leurs milieux. Par exemple, il n'y a pas de moutons en Islande. Les natifs ne comprendraient pas ce que signifie l'appellation Jésus l'Agneau de Dieu. Ainsi les premiers traducteurs utilisèrent le mot "phoque". Il y avait beaucoup de phoques dans les eaux qui entourent l'Islande, et les natifs pouvaient comprendre la comparaison, "le phoque de Dieu". Ensuite, le missionnaire devait apprendre aux gens à lire la Parole de Dieu. C'était un processus long et lent ; il fallait de nombreuses années d'études profondes intensives, beaucoup de prières et l'aide de Dieu pour réduire une langue à l'écrit et donner ensuite aux gens de cette langue la Parole de Dieu à lire. Les missionnaires le firent parce qu'ils aimaient l'âme des hommes et voulaient qu'ils connussent le chemin de la vie éternelle. Les gens de centaines de langues et dialectes lisent la Parole de Dieu aujourd'hui grâce à la foi des premiers missionnaires. Nous pouvons leur envoyer notre littérature pour les aider à devenir Chrétiens parce que quelqu'un d'autre leur a appris à lire.

Ce travail évolue. D'année en année, de nouvelles langues sont ajoutées ; la Bible entière est traduite aujourd'hui dans 197 langues et dialectes. Mille cinquante neuf langues ont au moins un Livre de la Bible. Cependant, il est estimé que 1700 langues n'ont pas un mot de l'Écriture.

Certains missionnaires ont senti le besoin de parler de Jésus aux païens à l'aide des disques phonographiques. Certains de leurs représentants sont allés dans des endroits isolés où la langue n'est pas écrite, et où ils n'ont pas la traduction de la Bible et ils ont trouvé une personne qui pouvait parler cette langue et aussi celle que le missionnaire parlait. Celui-ci traduisait alors le message de l'Évangile sur un magnétophone, à partir duquel sont réalisés les enregistrements phonographiques et envoyés à ceux qui n'ont pas entendu l'Évangile dans leur langue. D'autres missionnaires prennent des phonographes portables et diffusent le message de l'Évangile du salut aux perdus qui n'avaient pas préalablement compris.

L'Esprit Qui Parle

Quelle que soit la méthode utilisée pour parler de Jésus aux gens, l'Esprit de Dieu doit parler au cœur pour que l'auditeur soit sauvé. L'Esprit n'a pas besoin d'interprète. Un missionnaire peut être en train de prier avec un païen illettré sans qu'aucun des deux ne comprenne un mot de ce que dit l'autre ; mais l'Esprit de Dieu peut faire fondre leur cœur et ils ressentent la paix que Jésus donne quand Il pardonne le pécheur repentant.

Le Travail du Missionnaire à Domicile

Notre travail de missionnaire peut débuter dans notre arrière-cour. Notre voisin attend peut-être que quelqu'un lui parle de Jésus. Qu'en serait-il si nous manquons de lui dire que Jésus le sauvera de ses péchés, et qu'il sera perdu en enfer? Que nous priions tous sincèrement que Dieu nous montre quelqu'un à qui parler de Jésus pour l'inviter à l'église. Quand nous commençons notre journée, demandons à Jésus de nous guider vers quelqu'un qui veut être sauvé et de nous aider à dire ce qui est juste. Par dessus tout, vivons de telle sorte que les autres puissent voir que nous sommes des enfants de Dieu. Nous représentons le Royaume du Ciel. Agissons-nous comme des citoyens du Ciel?

Certains d'entre nous peuvent penser qu'ils seraient prêts à aller dans un pays étranger pour donner leur vie afin d'aider les autres à être sauvés, mais aucune voie ne s'ouvre à eux. Que pouvons-nous faire? Nous pouvons

prier pour ceux-là qui sortent et nous pouvons offrir de notre argent pour les soutenir et pour imprimer des Bibles et de la littérature évangélique dans d'autres langues. Beaucoup d'enfants ont des caisses d'épargne pour les missionnaires. Ils aiment les enfants d'autres pays, parce que Jésus les aime, et ils veulent les aider à être sauvés.

Nos prières doivent être sincères et ferventes. Que Dieu nous aide à verser des larmes sur les perdus, et à implorer Dieu d'envoyer quelqu'un pour les aider avant que Jésus ne vienne. Et prions de façon désintéressée: "Me voici, Seigneur; envoie-moi".

Un jeune homme travaillait avec zèle pour intéresser d'autres jeunes gens à l'œuvre missionnaire. Il pria: "Me voici, Seigneur, envoie ma sœur". Il pensait que son travail à la maison était trop important pour le laisser. Cependant, personne ne voulait se porter volontaire pour aller sur le champ de mission jusqu'à ce qu'une nuit, il s'écriât: "Me voici, Seigneur, envoie-moi". Puis d'autres suivirent son exemple et se portèrent volontaires pour aller là où le Seigneur les enverrait. Il tint à sa consécration, et maintenant il sert Dieu en Inde, annonçant Jésus aux perdus.

Une Préparation Précoce

Aucun de nous n'est trop jeune pour nous préparer au travail missionnaire. Après que nous avons les trois expériences spirituelles initiales, nous pouvons continuer à prier pour que Dieu nous aide à apprendre davantage Sa Parole et qu'Il nous donne Sa sagesse, afin que nous comprenions les gens pour qui nous ressentons un fardeau. Nous pouvons étudier les coutumes et la langue du pays pour lequel nous pensons que Dieu nous appelle. Mais nous devons toujours prier pour que Dieu nous guide. Il y a beaucoup de leçons que Dieu nous enseignera à travers le temps et l'expérience. Plus nous nous soumettons à Dieu en nous abandonnant à Lui pour tout ce qu'Il veut que nous fassions, plus vite Il nous préparera pour ce travail.

"Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers dans sa moisson" (Matthieu 9:38).

QUESTIONS

1. A quelles nations Jésus envoya-t-Il Ses disciples?
2. Pour quelle raison Jésus dit-Il à Ses disciples de rester à Jérusalem?
3. Qu'est-ce qui incita les disciples à quitter Jérusalem?
4. Quel était l'Appel Macédonien que Paul entendit?
5. Cite quelques-unes des qualités d'un bon missionnaire.
6. Jusqu'à quel point Jésus se donna-t-Il pour nous?
7. De quelle manière la Bible a-t-elle été transmise à plusieurs païens?
8. Où peut commencer notre travail missionnaire?
9. Comment pouvons-nous faire le travail missionnaire à domicile ?